



Foto: blumenland

Start für die Blumen

Die Steiermark wird bald in einem Meer aus Blüten versinken: Tourismuslandesrätin Barbara Eibinger-Miedl und Blumenkönigin Eva II. gaben den Start des 58. Blumenschmuckwettbewerb bekannt.

Foto: Spanische Hofreitschule – Lipizzanergestüt Piber GdR



Piber: Gala für Mütter

Die Lipizzaner zeigten sich bei der Muttertagsgala im Bundesgestüt Piber in ihrer ganzen Pracht. Teil des abwechslungsreichen Programms war auch der erste große Auftritt der neugeborenen Fohlen.

Sekundenkrimi

Die Sachendorf-Springreiter Trophy-Entscheidung in Spielberg hatte es in sich. Ein Sextett schaffte mit fehlerfreien Umläufen den Sprung ins Stechen. Dabei musste sich der Steirer Alfred Greimel (Foto) nur um 0,5 Sekunden Rainer Zöger geschlagen geben. **Tau**



Ein Ehrenring

Im feierlichen Rahmen in der Alten Universität Graz ehrte der Steirische Skiverband erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler des abgelaufenen Rennwinters. Mit Ehrenringen wurden dabei Nici Schmidhofer (Foto), Marion Kreiner und Klaus Kröll ausgestattet. **Tau**



Kirchen in Bildern

Nur mehr wenige Wochen trennen uns von der 11. „Langen Nacht der Kirchen“, die am 9. Juni an vielen Orten in der Steiermark über die Bühne gehen wird. Sie ist, wie bereits angekündigt, auch von einer gemeinsamen Aktion mit der Zeitung NEUES LAND geprägt: Für einen spannenden Fotowettbewerb unter dem Motto „Ihre Kirchen, wie sie keiner kennt“ sind alle Knipsbegeisterten eingeladen, Perspektiven von steirischen Kirchen auf Fotos festzuhalten.

Fotowettbewerb

11. „Lange Nacht der Kirchen“, am 9. Juni 2017 an vielen Orten in der Steiermark

- Senden Sie uns Ihr schönstes Kirchenfoto unter dem Motto „Ihre Kirche, wie sie keiner kennt“ an office@neuesland.at
- Einsendeschluss: Montag, 12. Juni 2017
- Preis: Fotobrunch mit Bischof Wilhelm Krautwaschl im gemütlichen Café PARKS in Graz.

Ein „eisiges“ Jubiläum

Für viele Menschen in der Südsteiermark ist köstliches Speiseeis eng mit dem Namen Koppitz in Straß in Steiermark verbunden. Nun feierte das Familienunternehmen, das eine Konditorei, ein Café und eine Pizzeria führt, seinen 95-jährigen Bestand. Zur Festveranstaltung füllten viele Gäste das eigens errichtete Zelt auf der Straße vor dem Gastlokal, das von früher einmal 15 Quadratmeter auf stattliche 2000 gewachsen ist. Es wird jetzt von Gudrun Preschern

(im Bild zweite von rechts) gemeinsam mit Gatten Manfred, (links von ihr), Tochter Katharina (rechts) und Sohn Christoph (links) geführt. Zahlreiche Gratulanten stellten sich ein, an der Spitze Bürgermeister Reinhold Höflechner (Mitte), der an die wechselvolle Familiengeschichte erinnerte. Seitens der Wirtschaftskammer überreichte Klaus Friedl als stellvertretender Obmann der Fachgruppe Gastronomie eine Dankes- und Anerkennungsurkunde. **Foto: Barbic**

